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新年明けましておめでとうございます！！
今年も風の子会は今まで以上の活動を目指し、当会一丸と
なり様々な事を行って参ります。皆様のご支援、ご声援、

ご指導を宜しくお願い申し上げます。
幸 高史

あけましておめでとうございます。

、 、 。昨年は 皆様に大変お世話になり ありがとうございます

おかげさまで、風の子会も明るい新年を迎えております。

今年、風の子会は35年周年を迎えます。この会がここまで

継続して活動できておりますのも、ご支援、ご協力くださる

皆様のおかげと、心から感謝いたしております。

35歳は人間でいえば働き盛りです。しかし組織の場合は30

年の年月は、ともするとマンネリ、惰性に陥りがちです。私

どもはこのことを充分心に留めて、通所メンバー、ボランテ

ィア、職員それぞれが何かひとつ新しいことに挑戦できる、

そんな環境を作っていきたいと思います。そして皆で一丸と

なってより良い風の子会にしていくようにいたします。ご支

援くださる皆様には、今年も変わらずよろしくご支援いただ

けますよう、お願い申し上げます。

平成25年1月 理事・副会長 岡本 明

本来、会長の花田政國より新年のご挨拶を申し上げるべき

ところですが、多忙を極め、また若干体調を崩しております

ため、僭越ながら副会長よりご挨拶させていただきました。

会長からは次号にて改めてメッセージを送らせていただきま

す。

ひとりぼっちの障害者をなくそう！ ②
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１２月１５日、風の子会でクリスマス会を開きました。岡本明副会長のビオラを含め

、 。 、 。た弦楽四重奏も入り 盛大に行われました 料理も豪勢で とても満足いく内容でした

ビール、ワインなどのアルコール類も出され、普段は飲まない私も、その日ばかりはか

なりの量のアルコールを摂取しました。

後半の部では、班対抗で、箱当てクイズ（目隠しをして

箱の中身を手探りで当てるゲーム 、ものまね合戦（班の代）

表者が誰かのものまねをして、それを同じ班の人が当てる

） 。 、ゲーム が行われました テレビを見る機会の少ない私は

、 。ものまね当ては大の苦手で ただ傍観しているだけでした

それにしても、久しぶりの宴会でしたし、久しぶりに泥酔

できたので、私としては、本当に楽しい一日でした。

ストーン・ゴッド

私は当然のことながら風の子会のクリスマス会に初めて

参加しました。メンバーやボランティア合わせて50人ほど

集まりました。食べ物や飲み物もたくさん出て、バイオリ

ンの演奏やゲームもあって楽しいクリスマス会でした。私

もたくさん食べたりシャンパンとワインを飲みました。

ジェスチャーゲームでは、ナイアガラの滝のものまねを

したら明学の人が当ててくれました。

ビンゴゲームで景品をもらって、食べ物ではないと思っていたのですが包みを開いたら

国旗の飴でした。箱に国旗がきれいに並んでいるので、飴は食べられなくなるけれど、

そのまま部屋に飾ることにしました。

「 」 。バイオリンで演奏した 花は咲く が気に入ったのですぐにＣＤを買いに行きました

とても楽しいクリスマス会でした。

郡 清隆

、 、青山ライオンズさんのクリスマス会に 風の子のメンバーと介助者

合わせて六名が参加してきました。ライオンズさんは、ラオスに学校

を建てたり、支援したりなどの活動もしており、子供達に喜びを与え

ています。

そういった素晴らしいお話が終わったところで、恒例の催し物が始まり、真部

さんと反町さんはお菓子、三木さんは残念ながら当たりませんでしたが、私たち

。松本親子は自動掃除機を一人一台ずつの計２台貰うことができました

今年の一月一日に八十の誕生日を迎えた私ですが、催し物の後にお

祝いまで頂きまして、大変感謝しております。ありがとうございまし

た。

松本 成子

③ ひとりぼっちの障害者をなくそう！
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昨年の十二月二十二日（土）東京神宮ライオンズの後藤さんに声をかけて頂い

て、アイビーホールで開催されたクリスマス会に代表の六名が出席しました。挨

拶ということで松本さんに日比谷公園で行われた「女川町」復興の募金活動のお

「 」 。礼や永らく使わせていただいた ライオンキャブ のお礼を述べてもらいました

小規模ながらも「風の子会」には声をかけて頂けるライオンズさんには、とても

感謝しています。ご招待ありがとうございました。

三木 直人

１２月１９日、高浜荘でクリスマス会がありました。参加した人は、松

本さん親子、三木さん、柳川でした。まず、贈りものをビンゴで当てま

した。小さな劇もやってました。松本さん親子

は嬉しい顔をしてました。プレゼントは靴下を

もらいました。三木さんが貰ったのは小さなク

リスマスツリーの飾り物でした。

高浜荘の皆さん、ありがとうございました。

柳川 敬事

作
業
を
一
生
懸
命
頑
張

り
た
い
。

斉
藤

臣
一

牛
乳
パ
ッ
ク
を
や
り
た
い
。

野
田

広
一

１２月２０日（木）に東京赤坂ロータリークラブ様のご厚意で忘年会に参加させてい

ただきました。東京赤坂ロータリークラブ様は１７年の永きにわたり「障害者は外に出

」 、 「 」よう実行委員会 の委員としてご活躍され 毎年多数の会員様が 障害者は外に出よう

に参加されております。

、 、 、忘年会当日は 寄付の贈呈やビンゴ大会 歌の披露などたくさんの楽しい催しがあり

私もたくさんの会員様と楽しく談笑し、おいしい料理をいただきながらとても楽しい時

間を過ごすことが出来ました。この忘年会のおかげで東京赤坂ロータリークラブ様との

信頼関係もより一層深いものとなりました。今後ともよろしくお願いします。ありがと

うございました。

岡本裕介

去
年
は
あ
ま
り
体
調
が
良

く
な
か
っ
た
の
で
頑
張
り

ま
す
。

右
田

磨
子

今
年
も
健
康
に
気
を
つ
け
つ

つ
、
工
房
の
ビ
ー
ズ
製
品
を
た

く
さ
ん
売
り
、
風
の
子
で
楽
し

く
過
ご
せ
れ
ば
と
思
い
ま
す
。

松
本

成
子

ひとりぼっちの障害者をなくそう！ ④
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昨年は風の子会のメンバーになってパソコンができるようになったり、港まつりにも参

加したり、自主活動で筑波や旅行で浜名湖に行ったり、2年続けてa-nationにも行って

楽しんできていいこともありました。しかし、母が入院したり、自分も感染症熱が出て救

急車に乗ったり、喘息で入院をしたり、一人暮らしも経験したりと色々

大変な一年でした。

今年は体に気をつけながら風の子会のメンバーとしてがんばるの

と、プライベートでも異性の人と友達になれるようにがんばったり色々

な所に出かけてみることが私の今年の抱負です。

郡 清隆

石田さんと武田さんの

ふたり僕の５２歳の誕生

日のお祝いをお願いしま

す。

松本恵司

去年は体調が悪いときが多くて何

事にも消極的でしたが、今年は少し

自信が持てるようになったので前向

きに行こうと思っています。

太田 圭子

あれこれしているうちに、私も５３歳になってしまいました。去年は、「風の子」に入会し

て、それなりに充実した一年を送れたと思っています。今年は、自分の特性を存分に

発揮できるような年にしたいと思っています。

現在、高校生二人に数学、英語などを教えていますが、今年は理数系を中心に、自分の勉強も

バージョンアップしていきたいと思っています。最近、自宅のパソコンを起動する回数が少なくなったの

ですが、そちらの方ももう少し上達するように頑張りたいと思っています。

ストーン・ゴッド

新年明けましておめ

でとうございます。本

年も昨年同様よろしくお願いします。

今年の私の抱負は、一年を無事に過

ごし、職員のサポートをして会を盛り

立てていくことです。

三木 直人

今年の抱負は、健康に注意をし

て､リーダーシップを執れるよう

に頑張りますので、よろしくお

願いします。

田中 聡

、 、 、 、 、 、努力 根性 忍耐 人情 慈愛 恋情

友好、健康、躍動、冒険、独立、自立、

野望、革新、発展、進化、希望、そして

青春。そんな一年にしたい。

小野塚 航

今年も頑張ってやります。風の子大好

き！

飯尾 直美

杖なしで歩きたい。

掛橋 竜也

毎年変わり映えしませんが、今年

も人の為に為る（喜ばれる・助けに

なる）事をしていきます。

田村 亮彦

本年もよろしくお願いします。

小野田 浩

⑤ ひとりぼっちの障害者をなくそう！
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１２月２０日（木）に東京赤坂ロータリークラブ様のご厚意で忘年会に参加させていただき

ました。東京赤坂ロータリークラブ様は１７年の永きにわたり「障害者は外に出よう実行委員

会」の委員としてご活躍され、毎年多数の会員様が「障害者は外に出よう」に参加されており

ます。

忘年会当日は、寄付の贈呈やビンゴ大会、歌の披露などたくさんの楽しい催しがあり、私も

たくさんの会員様と楽しく談笑し、おいしい料理をいただきながらとても楽しい時間を過ごす

ことが出来ました。この忘年会のおかげで東京赤坂ロータリークラブ様との信頼関係もより一

層深いものとなりました。今後ともよろしくお願いします、ありがとうございました。

岡本裕介

ひとりぼっちの障害者をなくそう！
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僕
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早
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田
中

聡

私は若い時からお刺身が大好物だっ
たので、よく寿司屋や居酒屋に行って刺
身の盛り合わせやにぎり寿司などを食べ

た。特に鮪の大トロ、中トロ、ウニ、イク
ラ等が好きだった。今は金銭的に余裕が

ないので、時たま近くのスーパーで買っ
て家で食べたり１００円寿司に行ってい

る。やはり日本人は寿司だなぁー！！
幸 高史

食べてみたい料理は、魚はぶりの照り焼き
がすきです。
私が食べてみたい料理は、母親やヘルパー

以外の手料理か、または三つ星のレストラン
のコース料理を食べてみたいです。

なぜならば、自分はだいたいの料理は食べ
てきたのですが、その二つだけは無いからで

す。
手料理は、肉か揚げ物のお弁当がいいな。

郡 清隆
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⑦ ひとりぼっちの障害者をなくそう！
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わたるのドミトリーライフ
【ドミトリーとは英語の つまり寮という意味】dormitory

ひとりぼっちの障害者をなくそう！ ⑧
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第５０話 “ ”Introspect Myself Part - 5 Shocking Incident - 1

それから半月ほど経った頃に、イチがふいに現れた 「たまには二人でどっか飲みに行か。
ないか？」その誘いに、僕は二つ返事で答える「おう！ ていうか、二人で飲みって初めて
じゃね？」言いながら、二人で寮を出る。
寮から駅前までは、歩いて２０分弱の距離だ。秋の始まりの涼しい風を受けながら、駅ま

での田舎道を二人して歩く 「卒業後、どうよ？ 「ああ、まあ、バイトしながらなんとかや。 」
ってるさ 「大卒でバイトってどうなん？ 「俺なりに考えてはいるんだ・・・ていうか、留」 」
年したヅカシに言われたくねえな 「・・・それはまあ、ごもっともな返しで」そんなやり」
とりをしながら、駅近くの踏切に着いた。

～・～・～・～・～
イチとは、１年の頃からよくつるんでいた。僕もイチも、トミ先輩の部屋に入り浸って

いて、同じ学年ということもあってか次第に親しくなっていった。２年、３年と進んでい
く中、他の同輩は寮以外の学生仲間を作っていくのに対して、僕は寮での人間関係以外を
なかなか構築できずにいた。イチも、バスケやゼミ、バイトなど関係を広げてはいたが、
基本的な生活の中心は寮だった。そういう訳で、僕とイチは２年、３年、４年と仲を深め
ていくことができた。
イチは卒業し、僕は留年した。そうした後でも、こうして関係は続いている。それが、

友達というものなのだろう。
～・～・～・～・～

「んじゃま、とりあえず乾杯っつーことで！」踏切を渡ってすぐにある居酒屋に入り、生
ビールを注文し、来たグラスを掲げて二人で重ねる 「俺も今年はなんとしても卒業しなき。
ゃな」言いながらマルボロを咥える 「順調にはいってるのか？」セブンスターに火を付け。
ながらイチが尋ねる 「ゼミを基本になんとかやってるさ。卒論のテーマの目処もついてき。
たしな」卒論についてはまたいずれ話そう（といってもそれほど話すようなこともないのだ
が 「そっか・・・」言いながらセブンスターを灰皿に押しつけるイチの表情がやや硬いよ）。
うに感じた。それが妙に気になり、僕の掌をざわつかせた。
「焼き鳥でも頼むか・・・ 「ヅカシ、今日はお前に話があるんだ」僕の言葉を遮るよう」

にイチが言うので、掌のざわつきが更に増した気がした 「何の話だよ？」メニューを片手。
に持ちながら言う僕は、何か奇妙な焦燥感にかりたてられていた。そんな気持ちを隠すため

。「 、 、 、 、 、 」にマルボロを咥えてイチの顔を正視する ま まあ その な なんだ あれだよ・・・
戸惑いなのか躊躇いなのかわからないが、イチは明らかな口ごもり方を見せ、新しいセブン
スターに火を付けた 「わっかんねえなあ。そっちから切り出しといて、そのカミカミ様は。
・・・なんだっていうんだよ？」マルボロを灰皿に押しつけながら更に凝視する。
少しの間を置いてからイチは口を開いた 「俺はヅカシのことを友達だと思っているし、。

これからもずっと付き合っていきたいと思ってもいる。だからさ、これを伝えるのにすごく
悩んでしまったんだ ・・・他の連中はほとんど知ってることだし、いずれヅカシの耳にも。
入るだろう。でもだから、その前に俺からちゃんと伝えたいと思って、今夜誘ったんだ・・
・ 。僕の掌の汗は気持ち悪いくらいに浮き出ていて、何とかして拭い去りたかった。けれ」
どもそれを拭い去る術はなく、それは同時にここから逃げ去る術もないということを意味し
ていた 「言えよ、その先を・・・」言いつつもその先を聞く勇気のないまま、僕は全身か。
ら汗が噴き出しているかのような錯覚さえ覚えていた。

“ ”To Be Continued…



風の子便り連載 岡本 明
バリアフリーよもやま話 第16回 「いろいろな標識」

ここに並べた標識、障害のある人に関連したものを集めてみました。それぞれ
何の標識かお分かりでしょうか。おなじみのものもありますが、ほとんど見かけな
いものもあると思います。

こういう標識・マークはただ文字で書くだけではなく、一目で見て分かりやすいよ
うに、また、眼が見えていても文字が読めない人や外国の人にも分かるように、
絵で表しているのです。
最も見慣れているのは(a)でしょう。これは「障害者のための国際シンボルマー

ク」で、障害のある人が利用できる建物、施設であることを表すための世界共通
の標識として国際リハビリテーション協会が決めたものです。
(b)は最近はよく見かけるようになりました。肢体不自由の方が条件付で運転免

許を与えられた場合に、運転する車に表示する「身体障害者標識」です。表示は
義務ではありませんが、なるべく付けましょう、という努力義務になっています。こ
の標識を付けた車に強引な幅寄せや割り込みをすると道路交通法の規程により罰
せられます。
(c)は信号などで見かけますね 「盲人のための国際シンボルマーク」で世界盲。

人連合が制定した世界共通の標識です。
次の(d)は、まだあまり多くは見ませんが 「聴覚障害者標識」といって、聴覚、

障害のある人が運転免許を与えられる際の条件として。運転する車に表示するこ
とが義務付けられています。この標識を付けた車に強引な幅寄せや割り込みをす
ると道路交通法の規程により罰せられます。
(e)は見れば分かりますね。レストランなどで、身体障害者補助犬（盲導犬、聴

導犬、介助犬）を連れて入れますよ、ということを示す「ほじょ犬マーク」です。
「身体障害者補助犬法」ができて。公共の施設・交通機関や、デパート、ホテ
ル、レストランなどでも身体障害者補助犬が同伴できるようになりました。しかし

、「 」 、まだまだ理解が進んでいないので ペットお断り と一緒にされて補助犬もダメ
というところがあります。こういうことを無くそう、という啓発活動のために作られた
ものです。
さて、次の4つはどうでしょう。ほとんどの人は見たことがないのではないでしょ

うか。これらは、障害が外から見ただけでは分かりにくいために誤解されたり、支
援してもらえなかったりすることを避けるために使われるものです。

( g ) （i）( e ) （ f） (h)

( b ) ( d )( c )( a )

⑨ ひとりぼっちの障害者をなくそう！

１９９５年８月１０日第三種郵便物認可（毎週一回水曜発行）
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。【 】 、株の話はこれくらいにしておこう 僕の生い立ち で
一番僕が書きたかったのは、どうやって結婚を決意し、
それを実行に移したかということ。僕が結婚したいと思
い始めたのは失恋をしたときからです 「もう失恋はいや。
だ､今度もし恋愛したら結婚を前提とした人を捜そう 」。
灯台下暗しということわざがあるように、探さなくても
ずっと前から僕の前には幼なじみのような人がいたので
す。

太田 稔

、「 。 、義兵は 木村様にご紹介いたします この方は
吉田様と申しまして、木村様と同様で、根っからの
武士嫌いで。吉田沙汰吉は、自分勝手にくに元を脱
藩して追っ手の目を逃れるため、人の噂では、横浜
村は異国の街になってしまって、異国の法の掟とな
り、幕府の掟は通用しない治外法権の横浜に逃げ込
んできたそうですよ 」。

栗 あきら

(f)は「耳マーク」です。聴覚障害の人が耳が不自由なことを表したり、病院や駅
などの窓口で筆談や手話でのコミュニケーションサービスがあることを示す標識で
す。
(g)は「ハートプラスマーク」で、身体内部（心臓、呼吸器機能、腎臓、膀胱・

直腸、小腸、免疫機能、肝臓）に障害がある人（内部障害）が、そのことを示す
ための標識です。
(h)は人工肛門・人工膀胱を造設している人（オストメイトといいます）のための

設備があるトイレに表示される「オストメイトマーク」です。
最後の(i)は、2012年10月にできたばかりの「ヘルプマーク」です。義足や人工

関節を使用している人、内部障害や難病の人、妊娠初期の人など、援助や配慮が
必要なことが外見からは分からない人のために東京都が作成したものです。配慮を
希望する人はこの標識を衣類やバッグなどに付けておきます。まず地下鉄大江戸線
で配付、表示が始まりました。
皆さん、これらの標識を理解し、つけている人を見かけたら、配慮、協力をして

あげてくださいね。

ひとりぼっちの障害者をなくそう！ ⑩

１９９５年８月１０日第三種郵便物認可（毎週一回水曜発行）
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問１，ある女性に誕生日についてたずねたら、次のように答えた 「私は、あさって22才。

になります。でも、去年のお正月は、まだ十代で迎えたんですよ 」これだけの情報で、彼女。

の誕生日が分かるというのだが、それはいつだろう

問２，ある遊園地の観覧車には、2人乗りのゴンドラが10個ついている。各ゴンドラは1

分間隔で乗降口に到着する。午前10時から運転をはじめ、30分後に運転を終了することに

した。さて、最大で何人の客が乗ることになるだろう。

問３，テニスボールが穴の中に落ちてしまった。なんとか取り出したいのだが、穴は深い

うえに、途中で曲がっていて手が入らない。悪い事に、あたりは粘土質の硬い土で、簡単に

は掘ることもできそうにない。これを取り出すには、ありふれた何かを使えばいいという。

それが何か、ひらがな2文字で答えてほしい

問４，10階建てのビルの8階に用事がある。1階から階段を上がり、4階まで来るのに48

秒かかった。同じペースで8階まで上がるのに、あと何秒かかるか

寄付を下さった方

朝生孝之様 柳川比呂無様 高野カネ様 三木直人様 伊藤芳子様

東京赤坂ロータリークラブ 尾関武男様

賛助会にご賛同いただいた方

伊藤芳子様 右田美智子様 上野ヨシノ様 武藤金一様

松本トミ子様 鈴木謙一様

渡辺朝美様 仙頭邦子様 神谷之和様 山本喜美枝様

以上十五名の方から心温まるご寄付、ご賛同を頂き、心から感謝いたします。

有り難うございました。

十一月三十日（金）には、ライオンキャブを廃車をして新キャブが納車さ

れました。

十二月二十五日（火）の活動は、今年最後の活動でもあり、クリスマス

ということで、六本木ヒルズ周辺にイルミネーションを見に行く予定でし

たが、一台のキャブが故障してしまい、急遽、保健婦の岸田さんが講師と

なり、ノロウィルスについて講義をしていただきました。具体的なシミュレ

ーションを行いました。その結果､普段からの手洗いとうがい

が大切なことだそうです。

田中 聡

⑪ ひとりぼっちの障害者をなくそう！

１９９５年８月１０日第三種郵便物認可（毎週一回水曜発行）
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十一月六日（火）１０：００～１２：００まで港区役所で武

井区長との懇談会行政側代表も出席し（障害福祉課長や土木課

長も出席）があり要望として①車いすの方や杖を使った歩行者

にとって、前後からスピードを上げてくる自転車が通ると怖い

（即座によけられない）ので、何とかしてほしい、②桜田公園

の車止めを撤廃して欲しい③お台場送迎の補助金を出して欲し

い、④特別養護老人ホームから通所している人にも補助金を交

付して欲しい。というもので回答は、①は早急課題として対処

する、②は対処済み、③は検討したい④は現時点では難しいと

の回答でした。手応えとしては四つ要望を出して二つ行政側に

通ったのでまずまずでした。後の二つも早急に改善されること

を望みます。

福祉施設から代表者二名でしたが、風の子会は介助者二名と

通所会員二名の計四名で出席しました。とても意義のある懇談

会でした。

三 木 直 人

昨年１１月末から風の子会でご厄介になっていますよしこキャブ

と申します。スマイルさんやドーモさんと比べるとちょっと大きい

体ですが、その分たくさんのメンバーさんを運ぶことが出来ます。

職員さんは私の運転がたいへんそうですが、少しずつ慣れていって

。 、ください スマイルさんやドーモさんと同じように頑張りますので

よしこのことも応援してください。

よろしくお願いします。

ひとりぼっちの障害者をなくそう！ ⑫

１９９５年８月１０日第三種郵便物認可（毎週一回水曜発行）
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行
事
委
員
選
挙
が
、
昨
年
の
十
一
月
二
十
四
日
行

。

わ
れ
立
候
補
者
三
名
の
う
ち
二
名
が
選
ば
れ
ま
し
た

任
期
は
二
年

（
平
成
二
十
五
年
十
一
月
～
二
十
六

。

年
十
月
ま
で
）
今
の
風
の
子
は
メ
ン
バ
ー
と
ボ
ラ
ン

テ
ィ
ア
と
い
う
よ
り
職
員
と
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
と
の
繋

が
り
が
強
い
感
が
否
め
ま
せ
ん

（
あ
く
ま
で
個
人

。

的
な
意
見
で
す
）
職
員
の
手
や
負
担
を
わ
ず
ら
わ
せ

。

る
こ
と
の
な
い
よ
う
二
年
間
務
め
さ
せ
て
頂
き
ま
す

※
「
外
に
出
よ
う
」
で
の
打
ち
合
わ
せ
・
旅
行
の
宿
泊
先
と
観
光
地
の
選
定
の

プ
ラ
ン
ニ
ン
グ
・
今
年
か
ら
始
ま
る
料
理
教
室
の
プ
ラ
ン
ニ
ン
グ
等
を
主
に
し

て
い
き
ま
す
。

三
木

直
人

行
事
委
員
を
す
で
に
６
年
務
め
、
先
の
選
挙
で
更
に
２
年
任
期
を
更
新
す
る

こ
と
に
な
っ
た
小
野
塚
で
す
。
こ
れ
ま
で
務
め
た
上
で
思
う
の
は
、
果
た
し
て

自
分
は
役
割
を
全
う
す
る
こ
と
が
で
き
て
い
る
の
だ
ろ
う
か
と
い
う
自
戒
の
念

で
す
。
職
員
と
の
コ
ン
セ
ン
サ
ス
は
一
定
レ
ベ
ル
で
で
き
て
い
る
と
は
思
う
の

で
す
が
、
肝
心
の
メ
ン
バ
ー
と
の
意
思
疎
通
が
な
か
な

か
難
し
い
。
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
の
発
掘
に
し
て
も
メ
ン
バ

ー
の
意
識
を
上
げ
て
い
く
こ
と
が
大
事
だ
と
思
う
の
で

す
が
、
な
か
な
か
・
・
・
僕
が
こ
の
先
行
事
委
員
を
続

け
て
い
く
の
で
あ
れ
ば
、
メ
ン
バ
ー
の
意
識
向
上
を
テ

ー
マ
と
し
て
取
り
組
ん
で
い
き
た
い
と
思
い
ま
す
。

小
野
塚

航

，１月２日Ａ１

，４２人（運転を開始して最初の 分間は無人のゴンドラがＡ２ 9
到着する。運転終了の 分前からは、当然だが、新しく客を乗せ9
ることはない。開始 分後から、客の乗った最後のゴンドラが10
到着する 分後までに、のべ 台のゴンドラが到着するのだ）30 21

，水（テニスボールが浮くものなら何でも良いが、水なら簡Ａ３

。 ）単に手に入るだろう 粘土質の土だから染みこむこともないはず

1 4 3 4 8Ａ４， （ 。６４秒 階から 階までに上がる階段は 階 階から

階までは 階あるから）4

１月５日 浅草初詣

１月１６日 運営委員会

１月２０日 高浜もちつき大会

１月２３日 総務部

⑬ ひとりぼっちの障害者をなくそう！
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ひとりぼっちの障害者をなくそう！ ⑭

１９９５年８月１０日第三種郵便物認可（毎週一回水曜発行）
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１１月１４日の学習会では、風の子のオリジナルキャラクターをみんなで考え

ました。みんなで絵を描いてキャラクターを作ろうとしたのですが、ただのお

絵かきの時間になってしまった感がありました。後半は、みんなでゲームをし

ました。

１１月２１日は、裁判をみんなでシミュレーションすることを試みたのです

、 、 、が 担当メンバーが準備をすっかり忘れてしまい 代わりのメンバーと職員が

必死にシナリオを作って何とかできました。裁判ごっこは、とても盛り上がり

ました。

１１月２８日は、みんなで皇居に行く予定でしたが、雨が降り、予定を変更

して明治神宮へ行きました。

１２月５日は、職員の石田さんが持ってきてくれたさつまいもで、スイート

ポテトを作りました。実習生も協力してくれて、とてもおいしくできました。

１２月１２日はカラオケ、１２月１９日はみんなで東京駅に行きました。

ストーン・ゴッド

き
ょ
う
さ
れ
ん

第
三
十
六
次
国
会
請
願
署
名
・
募
金
の
お
願
い

今
年
も
き
ょ
う
さ
れ
ん
（
旧
共
同
作
業
所
全
国
連

絡
会
）
の
「
国
会
請
願
署
名
・
募
金
運
動
」
キ
ャ
ン

ペ
ー
ン
が
ス
タ
ー
ト
し
ま
し
た
。

今
回
の
請
願
項
目
は
以
下
の
二
点
で
す
。

一
、
障
害
者
総
合
支
援
法
を｢
障
害
者
総
合
福
祉
法

の

骨
格
に
関
す
る
総
合
福
祉
部
会
の
提
言｣

に

基
づ
い
て
制
定
し
て
く
だ
さ
い
。

二
、
障
害
者
関
連
予
算
に
つ
い
て
先
進
国
の
平
均
レ

ベ
ル
ま
で
拡
充
し
て
く
だ
さ
い

皆
様
の
ご
協
力
を
お
待
ち
し
て
い
ま
す
。

＊

＊

＊

＊

署
名
に
ご
協
力
い
た
だ
く
皆
様
へ

今
回
の
署
名
活
動
は
、

注

四
月
中
旬
ま
で
行
い
ま
す
。

意
事
項
を
ご
参
照
の
上
、
ご
記
入
願
い
ま
す
。

①
記
入
は
、

で
お
願
い

ボ
ー
ル
ペ
ン
か
サ
イ
ン
ペ
ン

し
ま
す
。

②
個
人
情
報
に
つ
い
て
、
請
願
署
名
の
取
り
組
は

個
「

人
情
報
の
保
護
に
関
す
る
法
律
」
に
は
抵
触
し
ま
せ

ん
。
ま
た
、
記
入
さ
れ
た
氏
名
・
住
所
は
請
願
と
し

て
国
会
に
提
出
す
る
も
の
で
あ
っ
て
、
他
の
目
的
で

使
用
さ
れ
る
こ
と
は
あ
り
ま
せ
ん
。

①
署
名
用
紙
は
沢
山
ご
ざ
い
ま
す
の
で
、
追
加

で

郵
送
す
る
こ
と
も
で
き
ま
す
。
そ
の
時
は
お
申
し

付
け
下
さ
い
。

④
署
名
に
ご
協
力
下
さ
っ
た
方
は
、
風
の
子
会
職

員
に
お
渡
し
下
さ
る
か
、
左
記
住
所
ま
で
ご
郵
送

を
お
願
い
し
ま
す
。

⑤
集
ま
っ
た
署
名
は
き
ょ
う
さ
れ
ん
で
取
り
ま
と

め
た
上
で
、
国
会
に
直
接
届
け
ま
す
。

※
集
ま
っ
た
募
金
は
キ
ャ
ン
ペ
ー
ン
の
資
金
、
総

会
、
全
国
大
会
・
国
会
請
願
行
動
へ
の
利
用
者
の

、

、

、

参
加
費
用

ま
た

各
作
業
所
の
運
営
費
と
し
て

有
効
に
活
用
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
す
。
例
え
ば
、

今
回
の
署
名
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⑮ ひとりぼっちの障害者をなくそう！

１９９５年８月１０日第三種郵便物認可（毎週一回水曜発行）

２０１３年２月９日発行ＳＳＫＳ増刊通巻第５７６０号 風の子便り

行事委員の選挙について・新キャブのナンバープレートのナンバー＆ロゴ入れの11/10
位置を決めました。行事委員の選挙についてでは、定員を何名にするのが理想か話

し合った結果二名にすることに決定しました。

新キャブのナンバーは、候補として「風の子会」が創設された年（１９７９）や

会の電話番号の下四桁９６７４・福祉という意味を込めて２９４２など様々挙がり最終的

に決定したのが、電話番号の９６７４になりました。

「ＮＰＯ法人風の子会」というロゴの位置をどこにするか話し合った結果、車の背後

と横に付けてもらうことになりました。

新キャブの名称と行事委員の選挙があり、新キャブの名称は、候補として高浜キャ11/24
ブ・シルバー風・ヨシコキャブ・ハッピー風の子・桜キャブのうち四台固定の意味でヨシ

コキャブと決定しました。 行事委員選挙では、三名立候補して二名が当選しました。任期

は二年で、平成二十五年四月～平成二十七年十月までとなります。

料理教室について主に話し合いました。まずは場所としては、大井町にある「きゅ12/1
りあん ・読売リコーさんの学校など挙がりましたが、最終的に実習所で開催することにな」

り、二月二十三日（土）に決定しました。

行事の時の飲酒について意見を聴いてみたところ12/8
〇嗜む程度ならいい

〇販売活動の時は飲酒を控える

〇施設内で酒を飲むのはいい

、 。と様々な意見が出た結果 行事によって飲む・飲まないを決めるということになりました

協力してくださるボランティアさんが減りつつある現在を危惧して今後のクラブ12/15
活動について話し合いました。

１：そのまま続ける ２：辞める ３：実行委員を作るという三者択一の結果、

実行委員を作ることになりました。

来月行く予定の浅草寺初詣について話があり、 初詣は午前中からで、メンバー全員12/22
で行くというお知らせがありました。

三木 直人

～夕会便り～
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ノロウイルス・風邪・インフルエンザ
対策として手洗いやうがいの履行をして
いると思いますが、ほとんどの人は、ご
く簡単に済ませているのではないでしょ
うか？ 手洗いはしっかりやれば３～４
分かかるはずです。その手順を書きます
と、石鹸を手のひらにつけたら伸ばして
手の平→手の甲→指を握るようにして一
本一本洗って→指の間→爪の中→手首の
順で念入りに洗ってください。これを行
なっていれば風邪に罹患する率も下がる
でしょう。最後に拭くときは、ペーパー
タオルで拭くとベストです。タオルは細
菌の温床ですから・・

三木 直人

僕は障害者です。僕は電動イスに座って食
事をしています。自分で食べると最高です。
すばる介護センターの人と協力して頑張って
います。これからもお願いします。
電動イスは１０月に来ました。まるでロボ

に乗っているようです。とにかく頑張ります。
応援してください。

柳川 敬事

地球温暖化と言われていますが、昨年は十一月
だというのに、あまり寒さを感じなかったのは僕
だけでしょうか。僕が子供の頃は、十一月になる
と寒くてたまらなかったものですが、それとは比
べものにならないほどの暖かさ。ところが、陽気
というものは必ずどこかで帳尻を合わせるものら
しく、一月になったら結構寒い日が続いているよ
うで、僕はほっとしています。そして今僕は、春
の訪れを心待ちにしています。

太田 稔

１９９５年８月１０日第三種郵便物認可（毎週一回水曜発行）

２０１３年２月９日発行ＳＳＫＳ増刊通巻第５７６０号 風の子便り

ひとりぼっちの障害者をなくそう
特定非営利活動法人･風の子会

～定価４０円～
高浜生活実習所】編集人：【
生活介護、就労継続支援B型

〒108-0075
東京都港区港南１ー１ー２７ カナルサイド高浜３階
TEL 03(3474)9674 FAX 03(3474)9213

http://kazenokokai.blogspot.comブログ：

発行人：障害者団体定期刊行物協会
東京都世田谷区砧６ー２６ー２１
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